



La CNTE marcha contra la reforma del ISSSTE 2007

Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razon.com.mx

EN UNA marcha que duró cinco horas, el magisterio disidente de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) exigió la abrogación de la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) de 2007, además de una reunión con la Presidenta Claudia Sheinbaum para plantearle sus demandas.

El contingente partió desde el Ángel de la Independencia rumbo al Zócalo capitalino, donde realizaron un mitin concordaron que esta reforma ha afectado a "miles de docentes".

Además, afirmaron que en tanto no haya una voluntad política de encontrar solución a sus demandas y que el Gobierno federal los reciba, podrían irse a un paro nacional indefinido.

**EL
TIP**

EN EL MOVIMIENTO

participaron el contingente integrado por las secciones 9, 10, 11, 12 y 60 de la Ciudad de México, así como la 14 de Guerrero y 18 de Michoacán.

Pedro Morales, secretario general de la sección 9, en entrevista con *La Razón*, llamó a entablar un diálogo "para que se establezca una reforma que atienda las pensiones que se nos quitaron en 2007".

Apuntó que el magisterio considera pendiente una reforma educativa laboral y espera que en los próximos días, la jefa del Ejecutivo federal reciba a la CNTE para plantarle sus problemáticas en los próximos 19, 20 y 21 de marzo, fechas en las que llevarán a cabo un plantón en la Plaza de la Constitución.

"Nos dicen que sí nos va a recibir (la Presidenta), pero no nos dan fecha ni hora. Aquí vamos a estar esperando, pues viene la jornada de movilización de los días 19, 20 y 21. Vamos a estar aquí, en el plantón en el Zócalo, esperando que, en ese marco, podamos tener alguna resolución", dijo.

Señaló que, en caso de que en esas 72 horas no haya alguna respuesta positiva, "vendrá el paro indefinido, que aún eso tenemos que revisarlos con todos los contingentes".

Durante el mitin, la maestra Yenny Aracely Pérez, secretaria general de la sección 22 de Oaxaca, aseguró que las autoridades "tienen que demostrarnos con acciones que van por una reforma profunda al ISSSTE", y deben generar las condiciones para una lucha unitaria.



Foto: Cuartoscuro

MAESTROS de la CNTE marcharon desde el Ángel de la Independencia rumbo al Zócalo, ayer.

“ NOS DICEN que sí nos va a recibir (la Presidenta), pero no nos dan fecha ni hora. Aquí vamos a estar esperando, pues viene la jornada de movilización de los días 19, 20 y 21”

PEDRO MORALES

Secretario general de la sección 9